

Press release (ENG & DE)

Please contact: press@hyphe.com

Baader Bank makes strategic investment in Hyphe

Hyphe and Baader Bank announce a strategic investment partnership which will see the German bank take a minority stake, with a view to exploring synergies across the Hyphe infrastructure and product. The deal represents the next step in the growth of Hyphe one of the leading digital asset liquidity providers and issuers of tokenised securities.

Munich, July 31, 2026 – Digital asset liquidity provider, Hyphe, has reached an investment agreement with one of the leading partners for securities and banking services in Europe, Baader Bank. The deal will see Baader Bank take a 9.9% stake in the business.

Headquartered in Munich, with an additional office in Berlin, Hyphe has grown its business by providing banks, brokers and asset managers with easy-access digital asset liquidity, allowing institutional clients to launch and operate a range of crypto-focussed products and services for their customers.

Strategic investment from Baader Bank represents the next step in the growth of Hyphe as a market-leading digital asset liquidity provider and issuer of tokenised securities.

In November 2025 Hyphe received a MiCAR licence from German regulator, Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin), but was already a securities trading firm (*Wertpapierinstitut*), having secured an Investment Firm Licence (WpIG) covering MiFID II-related activity in 2023. Hyphe recently announced development of an innovative crypto-backed tokenised security, Hyphe Bitcoin Bond, alongside plans to expand its digital asset product and service offering across Europe.

Baader Bank is one of the leading partners for securities and banking services in Europe, combining trading and banking on a single high-performance platform, offering secure, automated, and scalable access to capital markets. Baader Bank and Hyphe already collaborate on Baader Bank's existing crypto offering.

Dolf Diederichsen, Co-Founder & CEO of Hyphe: "I am delighted to welcome Baader Bank as a strategic investor in Hyphe. We share a conviction that crypto and digital asset infrastructure will reshape how investors access financial markets – both now and in future."

Oliver Riedel, CEO Baader Bank: "As a long-standing business partner across our crypto offering, Hyphe is the ideal partner for Baader Bank's new strategic expansion. I am excited to see what happens next."

About Hyphe

Hyphe provides financial institutions with easy-access digital asset liquidity. Operating a proprietary liquidity pool, accessed via API, Hyphe serves banks, brokers and asset managers with deep liquidity across a range of digital assets, enabling their customers to invest and trade hassle-free. Ultimately, Hyphe is working to increase access to financial markets and broaden the profile of a trader to include everyone.

Hyphe Markets GmbH is an investment firm and cryptoasset service provider licensed under Section 15(1) German Investment Firms Act (WpIG) as regards proprietary trading (Eigenhandel) (Section 2(2) no. 10c WpIG) and proprietary business (Eigengeschäft) (Sec. 15(3) WpIG), and exchange of crypto assets for funds Article 59(1b) in conjunction with Article 3(1) point 16(c) MiCAR; supervised by the Federal Financial Supervisory Authority (Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht, BaFin).

About Baader Bank

Baader Bank is one of Europe's leading partners for securities and banking services. Its high-performance platform combines trading and banking under one roof in a unique setup, offering optimal access to capital markets—secure, automated, and scalable. A full-service bank headquartered in Unterschleißheim near Munich with a workforce of approximately 700, Baader Bank operates in the business areas of Market Making, Capital Markets, Brokerage, Fund Services, Account Services, and Research Services. Baader Trading consolidates Baader Bank's trading activities and services.

(GERMAN)

Baader Bank tätigt eine strategische Investition in Hyphe

Hyphe und Baader Bank geben eine strategische Investitionspartnerschaft bekannt, in deren Rahmen die deutsche Bank eine Minderheitsbeteiligung erwerben wird, um Synergien zwischen der Infrastruktur und den Produkten von Hyphe zu erschließen. Die Vereinbarung stellt den nächsten Schritt im Wachstum von Hyphe als einem der führenden Liquiditätsanbieter für digitale Vermögenswerte und Emittent tokenisierter Wertpapiere dar.

München, 31. Juli 2026 – Der Liquiditätsanbieter für digitale Vermögenswerte Hyphe hat eine Investitionsvereinbarung mit Baader Bank, einem der führenden Anbieter von Wertpapier- und

Bankdienstleistungen in Europa, geschlossen. Im Rahmen der Vereinbarung wird Baader Bank einen Anteil von 9,9 % am Unternehmen übernehmen.

Hyphe mit Hauptsitz in München und einem weiteren Standort in Berlin stellt Banken, Brokern und Vermögensverwaltern leicht zugängliche Liquidität für digitale Vermögenswerte bereit und ermöglicht institutionellen Kunden so, eine Reihe von kryptoorientierten Produkten und Dienstleistungen für ihre Kunden auf den Markt zu bringen und zu betreiben.

Die strategische Investition von Baader Bank stellt den nächsten Wachstumsschritt von Hyphe als einem der führenden Anbieter von Liquidität für digitale Vermögenswerte und Handelspartner tokenisierter Wertpapiere dar.

Im November 2025 erhielt Hyphe eine MiCAR-Lizenz von der deutschen Aufsichtsbehörde, der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin), war jedoch bereits zuvor als Wertpapierinstitut tätig, nachdem das Unternehmen im Jahr 2023 eine Wertpapierdienstleistungslizenz (WpLG) für MiFID-II-bezogene Tätigkeiten erhalten hatte. Hyphe gab kürzlich die Entwicklung eines innovativen, auf Kryptowährungen basierten tokenisierten Wertpapiers bekannt, den „Hyphe Bitcoin Bond“. Gleichzeitig kündigte Hyphe Pläne an, das Produkt- und Dienstleistungsangebot im Bereich digitaler Vermögenswerte europaweit auszuweiten.

Baader Bank ist einer der führenden Partner für Wertpapier- und Bankdienstleistungen in Europa, der Handel und Bankgeschäft auf einer einzigen leistungsstarken Plattform vereint und einen sicheren, automatisierten und skalierbaren Zugang zu den Kapitalmärkten bietet. Baader Bank und Hyphe arbeiten bereits im Rahmen des bestehenden Krypto-Angebots von Baader Bank zusammen.

Dolf Diederichsen, Mitbegründer und CEO von Hyphe, erklärt: „Ich freue mich sehr, Baader Bank als strategischen Investor bei Hyphe begrüßen zu dürfen. Wir teilen die Überzeugung, dass die Infrastruktur für Krypto und digitale Assets den Zugang von Anlegern zu den Finanzmärkten neu gestalten wird – sowohl heute als auch in Zukunft.“

Oliver Riedel, CEO Baader Bank: „Als langjähriger Geschäftspartner im Bereich unseres Krypto-Angebots ist Hyphe der ideale Partner für die neue strategische Expansion von Baader Bank. Ich freue mich sehr auf die kommenden gemeinsamen Schritte.“

Über Hyphe

Hyphe stellt Finanzinstituten einen leicht zugängliche Liquidität für digitale Vermögenswerte zur Verfügung. Über einen eigenen, per API angebundenen Liquiditätspool versorgt Hyphe Banken, Broker und Vermögensverwalter mit hoher Liquidität für eine Vielzahl digitaler Assets und ermöglicht deren Kunden unkompliziert zu investieren und zu handeln. Letztlich verfolgt Hyphe das Ziel, den Zugang zu den Finanzmärkten zu erweitern und das Profil des „Traders“ so zu öffnen, dass jeder daran teilhaben kann.

Die Hyphe Markets GmbH ist ein Wertpapierinstitut und Anbieter von Krypto-Dienstleistungen. Sie ist gemäß § 15 Abs. 1 des Wertpapierinstitutsgesetzes (WpIG) für die Tätigkeiten Eigenhandel (§ 2 Abs. 2 Nr. 10c WpIG) und Eigengeschäft (§ 15 Abs. 3 WpIG) sowie Tausch von Kryptowerten gegen einen Geldbetrag gemäß Art. 59 Abs. 1b i.V.m. Art. 3 Abs. 1 Nr. 16 c MiCAR zugelassen und untersteht der Aufsicht der Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht (BaFin).

Über Baader Bank

Baader Bank ist einer der führenden Partner für Wertpapier- und Banking-Dienstleistungen in Europa. Auf einer hochleistungsfähigen Plattform vereinen sich Handel und Banking in einem einzigartigen Setup unter einem Dach und bieten den besten Zugang zum Kapitalmarkt – sicher, automatisiert und skalierbar. Als Vollbank mit Sitz in Unterschleißheim bei München und ca. 700 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern ist Baader Bank in den Geschäftsbereichen Market Making, Capital Markets, Brokerage, Fund Services, Account Services und Research Services aktiv. Baader Trading bündelt die Handelsaktivitäten und Dienstleistungen der Baader Bank.